

rent que ma maladie était incurable, je promis à sainte Anne publication de ma guérison dans le *Messenger*, deux messes d'actions de grâces, et un pèlerinage, et je commençai une neuvaine en son honneur. Je puis compter maintenant sur ma guérison, mais je demande pardon à sainte Anne d'avoir tant retardé d'accomplir ma promesse. Remerciements aussi pour deux autres grâces obtenues, pour une autre guérison obtenue le deuxième jour d'une neuvaine faite à cette intention. D^{LE} EMMA DUMAS.

Ste-Flavie, 29 nov.—En juillet dernier je fus atteint d'une maladie grave. On n'attendait rien autre chose que la mort. Après neuvaine en l'honneur de sainte Anne et promesse de publication dans le *Messenger*, je pris du mieux de suite, et aujourd'hui, je jouis d'une santé parfaite.

LÉON LANGLAIS.

Humqui, 6 nov. — Mon petit garçon souffrait d'un mal d'oreilles si grave, que le médecin jugea une opération nécessaire. Nous nous recommandâmes à sainte Anne et lui fîmes trois neuvaines en famille. Il est guéri. Merci mille fois o bonne sainte Anne. D^{ME} ARTHUR BÉLANGER.

Fall-River, 1er décembre.—Guérison d'une maladie grave après avoir eu en vain les services des médecins.

UN ABONNÉE

St-Joseph de Lepage : Remerciements à sainte Anne pour avoir soutenu mon courage en trois opérations que je dus subir à la tête, et m'avoir fait trouver les remèdes qui ont amené ma guérison. Un abonné. — *Ste-Cécile du Bic* : Merci à la bonne sainte Anne qui m'a rendue à la vie après promesse d'un pèlerinage et de publication dans le *Messenger*. D^{ELLE} Adélie Bérubé. — * * * Guérison obtenue. Une enfant de Marie. — *St-Gabriel de Ri-*